

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Dari apa yang telah praktikan buat dan jabarkan di atas praktikan menagmbil beberapa kesimpulan yang diamati dengan baik bahwa pentingnya berkoordinasi dan berkomunikasi yang jelas dan tepat di dalam sebuah team. Karena banyak dampak buruk akibat kurangnya kordinasi dan komunikasi antar tim. Seperti masalah miskomunikasi yang berulang dan terhambatnya pekerjaan karena kurangnya kordinasi dari atas ke kami sehingga membuat tim kami kesulitan dalam mengerjakan pekerjaan ini. Dan juga salah satu masalah yang cukup krusial yang dialami oleh praktikan dengan rekanan yang lain adalah masalah yang terkait dan erat hubungannya dengan manajemen waktu. Manajemen waktu yang dikelola pada saat membangun proyek ini sama sekali tidak berjalan dengan baik yang mengakibatkan molornya waktu pengerjaan dan juga proyek ini tidak terselesaikan dengan tepat waktu. Padahal kami memiliki space waktu yang cukup lama untuk membuat sebuah company profile yakni 3 bulan masa pengerjaan dan waktu ini sama sekali tidak singkat jika tidak bisa dimanfaatkan dengan baik maka pekerjaan yang dijalani akan berantakan dan juga bisa sampai tidak terselesaikan seperti sekrang ini. Kemudian ada masalah yang krusial yaitu perekrutan tim yang sangat banyak untuk membuat project company profile ini membuat praktikan dan rekanan yang lain sulit untuk berbagi tugas karena dirasa scopenya terlalu kecil dan berakibat buruk yakni pembagian tugas yang sangat berantakan. Kemudian dibutuhkan mentor yang lebih memahami situasi tim atau project leader yang berpengalaman dan bisa membantu tim dengan baik karena kami membutuhkan mentor yang memberikan *support* dengan baik dan karena mentor yang ada kurang dari segi tim *support* berakibat kurang berjalan dengan baik proyek *company profile* ini hampir dari segala aspek seperti manajemen waktu yang berantakan dan juga manajemen sumber daya yang berjalan buruk.

Dan yang terakhir dengan berkomitmen yang tinggi sangat penting dalam kerja sebagai team jika satu orang saja memiliki komitmen yang rendah akan merusak kerja sama team dan proyek pun berjalan dengan pincang dan seakan hilang arah.

4.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah praktikan jabarkan di atas terdapat beberapa saran yang dapat praktikan sampaikan di antara lain jangan pernah meremehkan sebuah project walaupun scope yang dijalani kecil akan tetapi sangat butuh perhatian juga dan tidak bisa dianggap remeh karena dengan melakukan pekerjaan agar sebuah pekerjaan maupun proyek dapat berjalan dengan baik kemudian sebagai orang yang baru merasakan dunia industry kita harus bekerja dengan sepenuh hati dan juga harus bisa untuk bertanggung jawab kepada pekerjaan yang dijalani jangan sampai melepas tanggung jawab begitu saja di tengah jalan karena akan menjadi sebuah kebiasaan yang buruk dikedepannya. Dan sebagai pekerja yang baik kita harus melakukan segala pekerjaan dengan giat, mengatur waktu dengan baik dan juga berkomitmen pada pekerjaan jika tidak perusahaan akan memberikan feedback yang negatif.